

DELIK HUKUM

Dandim 0824/Jember Beri Sambutan Pada Natal 2023 di Gereja Ekklesia, Jadikan Momentum Natal Sebagai Media Merubah Diri Menjadi Lebih Baik

Siswandi - JEMBER.DELIKHUKUM.ID

Dec 25, 2023 - 20:36



JEMBER – Perayaan Kebaktian Natal pada 25/12/2023 serasa berbeda dari kabaktian rutin lainnya, dengan hadirnya Dandim 0824/Jember, sebagai bagian dari ungkapan kebersamaannya dalam suka cita Natal 2023 bersama umat

Kristiani Jemaat Gereja GPdI Ekklesia pada khususnya maupun Umat Kristiani pada umumnya di Kabupaten Jember.



Kedatangan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, didampingi oleh Perwira Siaga Kodim 0824/Jember Kapten Arm Suhartono disambut hangat oleh pengurus GPdI Ekklesia maupun ratusan jemaat yang hadir pada kebaktian Natal tersebut.

Dalam sambutannya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso pada intinya menyampaikan selamat merayakan Natal 2023 dan menyambut Tahun Baru 2024, kepada jemaat Gereja Ekklesia khususnya, maupun umat Kristiani di Kabupaten Jember pada umumnya.



Makna perayaan Natal yang hakiki adalah perwujudan hidup sederhana dalam kedamaian dan kasih sayang, yang menjadi pondasi dalam persatuan dan persaudaraan dalam bingkai Bhineka Tunggal Ika.

Dalam Sambutannya Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso juga mengajak umat Kristiani untuk menjadikan momentum Natal 2023 sebagai media untuk memperbaiki diri kita, baik dalam beribadah kepada Tuhan Yang Maha Esa maupun dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara. Ujar Dandim 0824/Jember.

Pendeta Lies Soriton selaku pimpinan kebaktian pada malam Natal tersebut, dalam pernyataannya menyampaikan terima kasih atas perkenan Dandim 0824/Jember yang ikut bersuka cita dalam pernyataan Natal di gereja kami ini.



Kami tentunya sangat bangga kepada beliau yang menyempatkan hadir bersama-sama kami dan jemaat untuk menyampaikan ucapannya langsung kepada kami pada khususnya, dan tentunya bagi seluruh umat Kristiani di Kabupaten Jember, ini yang membanggakan kami. Untuk itu saya menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Dandim 0824/Jember. Jelas Pendeta Lies Soriton.
(Siswandi)